
主な質問と回答 

 

Q１.副道を相互通行にしなくても、歩道を設置できる幅だけ広げればいいのではないか。 

 

A１.沿道へのアクセスが悪くなるため、相互通行は必要と考えている。 

 

Q２. 前回の説明会では副道を５ｍ拡幅すると聞いていたが、本線との接続箇所等は５ｍよりも更に広

がるようである。どこがどのくらい広がるか分かりやすく表記するべきだ。 

 

A２.表現が不十分だった点は申し訳ない。 

 どのような形が分かりやすいか検討し、お示しできるようにしたい。 

 

Q３.立体交差化による環境への影響予測の調査方法や調査結果を示してもらい。 

 

A３.現在実施中であるので取りまとめ後、示せるようにしたい。 

 

Q４.アクセス性の低下や日影の影響などを変更の理由としているが、変更しないと工事ができないから

ではないのか。 

 

A４.立体交差化による周辺環境への影響を勘案した結果である。 

 



Q５.立体交差化はいつ完成するのか。 

 

A５.都市計画の変更手続きが完了した後、再度用地測量を行い用地交渉・買収をしていくため、現時点で

完成時期は明言できない。 

 

Q６.変更案についての意見書を提出できるとあるが、どのように提出するのか。 

 

A６.縦覧期間の２週間の間に文書で提出していただくことになる。 

 


